

Agustín Martín, concejal de Cultura, firma el acta de recepción de las obras de mejoras del Centro Sociocultural El Soto de Móstoles

Fecha de publicación: 23/10/2015 0:00

Descripción:





"Los cambios realizados en las dimensiones e instalaciones del teatro lo convierten en una nueva sala multiescénica, con butacas y escenarios móviles, en el que se han incluido un sistema de audio e iluminación novedosos, apta para ofrecer todo tipo de eventos, como conciertos, teatro experimental, montajes diversos, danza, etc.", ha resaltado el edil.

Agustín Martín, concejal de Cultura, Festejos y Deportes, acompañado de Noelia Posse, concejala de Medio Ambiente y Servicios Generales, firmó ayer el acta de recepción de las obras de mejoras del Centro Sociocultural El Soto de Móstoles.

El acondicionamiento integral acometido en el edificio han consistido en el mantenimiento del edificio levantado, en la mejora de sus instalaciones y en la solución de algunos problemas arquitectónicos como las humedades o la permeabilidad del tejado.

Asimismo, se han cambiado las dimensiones del teatro, al objeto de ofrecer actividades en esta sala con mayor movilidad, además de cambiar las butacas, el escenario e incorporar nuevos equipos de luz y sonido. Según el edil, en esta nueva sala multiescénica "que cuenta con butacas y escenarios móviles, en el que se han incluido un sistema de audio e iluminación novedosos se podrán ofrecer todo tipo de eventos: conciertos, teatro experimental, montajes diversos, danza, etc."

A su vez, el espacio destinado a la biblioteca también se ha remodelado y ampliado con lo que se logra dar más importancia al lector y a los libros. Se han mejorado las instalaciones informáticas con equipos nuevos que permitirán a los usuarios trabajar de manera más sencilla y cómoda.

El nuevo centro, que en breve abrirá al público, tiene una superficie útil de 1.710 metros cuadrados. Las obras de remodelación han supuesto una inversión de 1,5 millones a cargo del Plan Prisma.